## Les Dépêches-Le Progrès

Lundi 30 mai 2011

## L'association Femmes Debout toujours aussi déterminée

depuis 15 ans un combat quotidien contre la violence faite aux femmes et pour

L'association Femmes promouvoir l'égalité des chances, est toujours aussi déterminée. Elle l'a rappelé lors de l'assemblée générale qui s'est tenue dans les

Membres de Femmes Debout et partenaires écoutent le bilan de l'association / Photo Joëlle Perrin

locaux Le Saint-Jean. La présidente Dominique Tisserand, et la directrice Yassia Boudra ont indiqué l'axe de son engagement contre toutes formes de discriminations encore trop prégnantes.

Un travail qui porte ses fruits puisque cette association, labellisée Point Info famille, référent régional sur la question des mariages forcés, labellisée lieu d'accueil et d'écoute des femmes victimes de violence, a été primée dans le cadre des Trophées de la réussite 2010 catégorie meilleure association départementale de l'année. Accueillir, écouter, informer sont les fondamentaux de l'association qui amis l'accent sur la montée de la précarité des femmes et des violences qui leur sont faites tant physiques que psychologiques, en augmentation de 21,95 % en 2010. En remerciant les partenaires présents dont Florence Bredin, chargée de mission aux droits des Femmes et à l'égalité à la direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations du Jura, Yassia Boudra donnait le compte rendu d'activités tant personnalisées que collectives dans tous les domaines notamment dans celui sociolinguistique qui a accueilli 25 femmes.